

... Weil wir an Morgen denken!

Das Besondere an unserer Schule

Unikatschule

Die HLUW Yspertal gibt es nur 1 mal in Österreich und an der HLUW Yspertal lernen Jugendliche aus ganz Österreich. Derzeit besuchen ca. 400 SchülerInnen (davon ca. 45 % Mädchen) die Schule. Im Privatinternat sind mit den angeschlossenen Wohnungen derzeit 280 SchülerInnen untergebracht. 50 Lehrpersonen unterrichten 15 Klassen. Hervorragende Ausbildung für Mädchen und Burschen durch neue Berufsfelder.

Fächerübergreifende Projektarbeiten

Unterrichtsprojekte: pro Jahrgang mindestens 2 Unterrichtsprojekte (eine Klasse arbeitet gemeinsam an einem Projektauftrag).

Projektwochen: in Österreich im Waldviertel (1. Jahrgang), in Matri (2. Jahrgang), in Ungarn (Tokaj) und Rumänien (3. Jahrgang), in den Niederlanden und Brüssel (4. Jahrgang).

Projektarbeitstage: Zu Schulbeginn und zu Schulschluss verrichten wir verschiedene Arbeiten in und rund um die Schule und halten damit unsere Schule »in Schuss«. Dabei lernen wir einfache handwerkliche Arbeiten für unser zukünftiges (Berufs-) Leben.

Teamarbeit

In allen Projekten und Praktika wird die Teamarbeit in den Vordergrund gestellt. »Zusammen sind wir besser und es macht auch mehr Spaß!«, lautet hier unser Motto.

Gemeinsame Beurteilung von Theorie und Praxis

Praktische Übungen und Theorie in einem Unterrichtsgegenstand ergeben eine gemeinsame Beurteilung. Theorie und Praxis eines Unterrichtsfaches werden auch vom gleichen Lehrer unterrichtet. Das bedeutet, unsere Lehrkräfte kommen aus der Praxis.

Große Praxis

Dieses 12 Wochen dauernde Pflichtpraktikum soll Einblick in den Berufsalltag geben. Es muss einen ökologischen und ökonomischen Anteil haben. Der 3. Jahrgang endet bereits im Mai und der 4. Jahrgang beginnt erst im Oktober um das Pflichtpraktikum zeitlich zu ermöglichen.

